



Así ayudó Santiago Creel a su amigo AMLO; ahora, siendo presidente, lo ataca

El presidente Andrés Manuel López Obrador afirmó que Santiago Creel fue de los participantes y convocantes de la marcha en defensa del INE del domingo pasado, a los que llamó corruptos y defensores del que llamó un narcoestado en sexenios pasados, a lo que Creel calificó como una infamia.

"Es un desagradecido y es un mentiroso, y es muy grave porque no lo dice Andrés Manuel López Obrador, lo dice el jefe del Estado mexicano, que merece todo mi respeto por su investidura, pero no por lo que está diciendo Presidente, no caiga tan bajo". fueron sus declaraciones

"En aquella época, ¿cuántas veces no fue a mi casa, cuántas? Esto fue hace 30 años, Presidente", dijo este miércoles Santiago Creel.

¿Cómo ayudó Creel a López Obrador, por lo que ahora le dice "malagradecido"?

En su video, Santiago Creel, presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, recordó cuando López Obrador, en 1995, acudió a su despacho acompañado de su hijo mayor, José Ramón.

Santiago Creel era consejero electoral del entonces Instituto Federal Electoral y conoció a López Obrador un año antes, en 1994, por conducto de Esteban Moctezuma Barragán, secretario de Gobernación con Zedillo.

López Obrador había perdido las elecciones a gobernador en Tabasco y ya en 1995 durante una comida en casa de Creel donde entablaron una amistad. Por el tema electoral, donde perdió con Roberto Madrazo, buscó su ayuda legal para sustentar la denuncia por fraude electoral. "Recuerde sus épocas, recuerde mi casa", ha dicho Creel. "Le dije cuando entró por primera vez, 'es su casa', presidente. No era presidente. 'Siéntase en familia'. Merendamos con mis hijos y mis hijas".

<https://lasillarota.com/nacion/2023/3/2/asi-ayudo-santiago-creel-su-amigo-amlo-ahora-siendo-presidente-lo-ataca-417309.html>